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会長◆矢部房男  会長エレクト◆三宅 譲  副会長◆ 松井一郎  三宅 譲  

幹事◆石田 隆  ＳＡＡ◆山本三津子  会計◆市川 浩  会報委員長◇坂井 宰 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1・2・4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 

     ≪ 第 2377 回  例会記録  2011 年 2 月 3 日≫       
出席報告 会員数 40 名(出席免除 7 名) 出席数 26 名 出席率 70.27% 前回修正出席率 77.14％ 

ゲスト 逗子警察 渡邊敏郎 署長 ビジター 四十八願 稔 G 補佐 岡  昌憲 横須賀 RC 会長

■ 会 長 の 時 間   矢部 房男 会長                      

2 月に入り正月気分も抜けて活動に邁進する時期と

なりました。本日のビジター四十八願ガバナー補佐か

らは、第 2G の I.M.のご案内が、横須賀 RC 岡会長か

らは青少年交換学生臼井馨子さんについてのお話が

あります。2 月 17 日の例会には吉林市の日本語弁論大

会での優勝者金星花さんが、逗葉日中友好協会への訪

問団と共に出席されます。今月はロータリー理解推進

月間ということで、この方に例会の講師になって頂く

のもふさわしいのではないかと思います。 
本日は逗子警察の渡邊署長にお出で頂いて、エイペ

ック横浜の警備の苦労話や、警察の果たす役割につい

てお話して頂きます。 
■報告 
石田幹事： 
＊米山税申告用領収書  
＊2 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 

1 ドル 84 円 
渡邊雑誌担当：  

R の友 2 月号の紹介 
■２月理事会報告 出席：矢部(房) 三宅 石田 山本(三) 市川 矢部(光) 村田 臼井 山科 菊池 岩瀬 山本(由) 

 
 
 
 

10(木) 第 2 例会（12:30） 山村修史氏「LED 照明について」( NEC) カンティーナ 

17(木) 第 3 例会（18:30） 逗子葉山日中友好協会招待学生 金星花さん 他 カンティーナ 

2 月例会 

 

24(木) 第 4 例会（11:30 ﾛﾋﾞｰ集合・食事） 次世代 PC「I Pad」操作等の講習会 湘南国際村センター 

3(木) 第 1 例会（12:30） 村松邦彦会員   （理事会 11:00～） カンティーナ 

10(木) 第 2 例会（12:30） 守屋 充氏「羽田の国際化と神奈川口構想について」 カンティーナ 

17(木) 第 3 例会（18:30） 逗子開成ｲﾝﾀｰｱｸﾄ「台湾研修報告」 カンティーナ 

24(木) 第 4 例会（12:30） 「第二次大戦時の商船について」 カンティーナ 

3 月例会 

31(木) 第 5 例会（18:00） ﾌｫｰﾗﾑ ｸﾗﾌﾞ奉仕 吉川知恵子氏(横浜西 RC)  カンティーナ 

本日の進行(12:30) 

山村 修史氏 

「LED 照明について」

―次回のお知らせ― 

2 月 17 日(18:30) 

金 星 花さん 

(逗葉日中友好協会招待学生）

＊新年会決算 ＊3/5 第 2 グループ I.M.開催案内：全員登録 8,000 円/1 人 ﾃｰﾏ：「情熱と希望。忘れじの 50 年」

＊会員親睦旅行：4/21(木)を予定 バス日帰り 移動例会・職場見学「海上自衛隊館山航空基地」ﾍﾘｺﾌﾟﾀｰに搭乗 
 参加費 1 万円（継続審議） ＊2/12 17:00～新会員を対象に R 情報委員会開催 山科委員長宅 
＊4/3 開催逗子駅前寄席後援を承認。＊50 周年実行委員会 2/21 担当:松井会員「ｷﾏｸﾞﾚﾝｺﾝｻｰﾄ」組織表･ｽｹｼﾞｭｰﾙ 
＊京都紫野 RC35 周年：6/3 ｴｷｽｶｰｼｮﾝ琵琶湖周遊 10:00 集合 6/4 午後記念例会・講演・懇親会 

四十八願 稔ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 
第 2 ｸﾞﾙｰﾌﾟ I.M.開催案内 
3/5 鎌倉ﾊﾟｰｸﾎﾃﾙにて 13:30
開会。テーマは「情熱と希

望。忘れじの 50 年」多数

のご参加を。 

岡 昌憲横須賀 RC 会長 
派遣青少年交換学生  臼

井馨子さん(横須賀 RC よ

り選出)のｽﾎﾟﾝｻｰｸﾗﾌﾞにな

って頂き、感謝申し上げ

ます。 



 

 
 

卓話    「警察業務の紹介」   逗子警察署 渡邊敏郎署長  

◆神奈川県逗子警察署長は警視であるが、警視には 5
階級がある。 

◆オバマ米国大統領池子に来る。専用ヘリ・マリーン

ワンで降り立った。ヘリと同様、大統領専用乗用車

も 2 台同じものを用意。応援の警備の警察官は山口

県、下関、萩、静岡県、長野県、京都府などから電

車で到着。約 150 人。気を遣い大変であった。 

◆司法警察（刑事訴訟法上の立場・事件事故の捜査、

内偵）と行政警察（防犯、交通安全活動・各種行政

法規上の立場）がある。 
◆逗子の管内では、皇室の方々の通過の警備(不審物・

者)をする。他に、自殺志願者の救済、行方不明者の

捜索など 

◆事件指揮の一例：8 月振り込め詐欺現行犯の逮捕。 
「逗子署員と名乗る男からの不審な電話の情報」後

の捜査を指揮。潜伏班、検挙班、電話による注意喚

起班、ﾊﾟﾄｶｰ、ﾍﾘｺﾌﾟﾀｰによる注意喚起班、注意喚起

チラシ配布など。逗子駅に張り込み、タクシーに乗

った不審者を追尾し犯人を現行犯で逮捕をしたが、

組織の末端の実行者を捕まえたに過ぎない。他にも

色々と新聞に載らない戦いが日々続いている。振り

込め詐欺僕滅活動の強化として 1 月 31 日に『ダマ

サレン隊』を編成。その名誉隊長「キマグレン」の

2 人が就任、1 日署長を務めた。 

◆署長の責務 〇逗子市民の安全安心な生活の為に

常に考えて行動する。〇客観的に物事を見て、市長、

市民に是正を求める姿勢(例)花火の開催時間・方法） 
◆署長の仕事 〇市民は警察官に何を期待するのか

常に署員に思い起こさせる。〇管内で起きている事

象に対して問題意識を持たせる。〇署員全員に緊張

感を持たせ、殉職者を絶対に出さない。〇明るく風

邪通しの良い職場作りを最優先。

 

 

 

 

 

 

 
渡邊署長               制服・装備・手帳            キマグレン一日署長 

 

■ニコニコ BOX    本日合計 ￥ ５５，０００    累計 ￥１．２８４，０００  
四十八願ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐…本日は IM の事でお願いに参りました。 山本(三)さん…鬼は外福は内、逗子の町を守るのは逗子警察。 

岡昌憲会長…初めて訪問させていただきます。この度は青少

年交換学生のことで大変お世話になります。 

岩瀬君…地区ｲﾝﾀｰｱｸﾄ報告をｶﾞﾊﾞﾅｰ月信に出してきました。 

石黒君…色々な事が続きました。今年もよろしく。 

矢部(房)君…渡邊署長、ようこそ。節分です。逗子に鬼がき

ませんように。 

安藤君…あっという間に１月が終わりました。 

市川君、河野君…旧正月、節分。寒さもう少しです。 

石田君…四十八願 AG、横須賀 RC 岡会長ようこそ。 村田君…節分、春が来そうだ。 

矢部(光)君…逗子警察署長・渡邊様、ようこそ！ 奈良さん…暖かくなりました。 

山口君、菊池君、山科君、湊屋君、山本(由)君、葉山君 臼井君…34 日目の晴天です。 

…渡邊署長、スピーチよろしく。 渡邊君…中国のハッピーニューイヤー。 

毛利君、福嶋君、草柳君…署長さんスピーチ楽しみです。 橘(武)君…季節に 肉体に、小さな春が 欲しいヨ。 

柳沢君…署長、逗子の安全・安心、ありがとうございます。 三宅君…たまには、内にいたい。

 

                    『小学校を尋ねて』 

昨年秋、なんとなく恋しくて昔の小学校（文京区千駄木）を尋ねたことがある。もう 74 年も経

っている。妹の手を引いてこわごわ横断した電車道・・ 急な坂・・ こんなにも狭い道を電 
車が走っていたのか？ 坂の途中にあった銀杏の木はもう無い。学校は意外にも近かった。全く面影は無い。当

然木造校舎は鉄筋コンクリートに変わっていた。おそるおそる、中に入ってみた。若い女の先生がいたので尋ね

たわけを話した。「え！74 年も前に？」と目をみはっていた。中をご案内しましょうか？ と親切だったがそれ

を断わり、独り校庭に立った。昔の面影は全く無い。なに一つ思い出せない。唯一つ、あー、プールの位置は昔

と同じだ。何と表現していいのか？ 母校には違いないが全く無関係のような・・。ただ一つ正門前の文房具屋

が昔の屋号で店を出していた。あれから何代目の人が引き継いでいるのだろう？ 声をかけてみようか。いや、

やめておこう。74 年の間色々なことがあった。でも何も無かったようにその文房具屋さんは続いている。これか

ら何年も何年も・・・。                        会報編集委員  毛利 武信 

Twitter 

気分で 


